



Sommaire

1. Retour sur ce début d'année 2025
2. Zoom sur nos sections
3. Agenda
4. Portrait de Kélia Dreux Huston

1. Retour sur ce début d'année 2025

Nouvelle olympiade pour le club !

Le jeudi 23 janvier 2025 s'est tenu le Conseil d'Administration ainsi que l'Assemblée Générale électorale de notre club omnisports. À cette occasion, deux médailles ont été remises pour honorer l'engagement de longue date de Valérie Chouteau Lambert, présidente de la section danse, et de Pascal Murguet, président de la section judo. Un grand bravo à eux pour leur dévouement !

Lors des élections, le bureau sortant a été reconduit pour l'olympiade 2024-2028, avec Émile Carmona reconfirmé dans ses fonctions de président général du club. La composition du bureau reste inchangée avec Dominique Brunet,, Catherine Chauvin, Régine Leconte, Christophe Luys, Séverine Pottier, Christian Hesnault et Serge Avril. Félicitations à toute l'équipe pour leur engagement et leur travail au service du club ! La soirée s'est terminée dans une ambiance conviviale autour d'un cocktail dînatoire, offrant un beau moment de partage entre les participants.



Tournoi CNGT 2025, une 34e édition dense

Après trois semaines de compétition intense, le Tournoi CNGT de Coulaines s'est conclu le dimanche 2 février 2025 aux Trois Vallées avec la victoire de Samuel Brosset (73ème Français) face à Rayane Oumamouche (-15), déjà finaliste en 2023.

Devant 100 spectateurs, les deux joueurs de 27 ans ont livré une bataille acharnée en trois sets : Brosset a remporté le premier set au tie-break (7-6), Oumamouche a égalisé, mais l'expérience de Brosset a fait la différence dans la dernière manche.

Avant cette finale, le tournoi avait offert des demi-finales très disputées avec un dernier carré composé de Brosset, Oumamouche, Pontico et Fabre, tous habitués des circuits nationaux et internationaux.



Nous adressons nos sincères remerciements à nos partenaires qui soutiennent cet événement : Mazda Le Mans, la Boulangerie Ange de Coulaines, Multicopy, la ville de Coulaines et Gereso.

2. Zoom sur nos sections

Le billard au féminin : une initiative qui séduit



En février, la section billard des JS Coulaines met à l'honneur la pratique féminine en invitant les femmes à découvrir ce sport. Des séances d'initiation et des cours encadrés par des passionnés, comme Franck, bénévole du club, sont proposés dans une ambiance conviviale.

Cette initiative rencontre un bel engouement, renforçant la dynamique déjà en place : le club compte actuellement 22 adhérentes sur 88 membres et souhaite continuer à attirer de nouvelles passionnées. Parmi elles, Caroline Sineau, qui a découvert le billard grâce à une amie et a été séduite par l'accueil chaleureux et la convivialité du club. Elle a souligné le plaisir de pratiquer un sport qui demande patience, adresse et persévérance.

La section a également profité de ce mois pour innover avec l'installation d'un système vidéo permettant d'analyser les trajectoires des billes et d'affiner la technique des joueurs.

Des portes ouvertes qui permettent à de nombreuses personnes de découvrir cette ambiance dynamique et accueillante.

[+ d'infos ici !](#)

Twirling : la section décroche 100% de qualifications aux championnats nationaux !

Le week-end du 3 et 4 février, la section twirling des JS Coulaines a participé au championnat régional individuel qui s'est tenu à Sablé-sur-Sarthe. Neuf athlètes fédérales représentaient le club lors de cette compétition. Grâce à la qualité de leurs prestations et à leur engagement, le club a obtenu des résultats remarquables.



Dans la catégorie *Avenir*, six athlètes se sont distinguées : Mélina, Lizéa, Rachel, Myelle, Marley et Lila. Elles participeront aux championnats nationaux les 5 et 6 avril prochains à Celles-sur-Belle.

En catégorie *Juniors/Seniors*, ce sont Clara, Louna et Maëva qui défendront les couleurs du club lors des championnats nationaux qui se dérouleront les 26 et 27 avril à Challans.

Ce championnat régional se conclut sur un succès total pour les JS Coulaines avec 100 % de réussite : l'ensemble des athlètes engagées se sont qualifiées pour les championnats nationaux. Le palmarès complet de la compétition est disponible sur la page Facebook de la section, JSC Twirling.

[Palmarès complet](#)

3. Agenda

TOURNOI RÉGIONAL U13
JS COULAINES
DIMANCHE 20 AVRIL 2025
DE 9H00 A 17H00 AU STADE ANDRÉ CONTY A COULAINES

DIVERSES ANIMATIONS AU COURS DE LA JOURNÉE
AVEC LA PARTICIPATION DE 32 ÉQUIPES
DES RÉCOMPENSES POUR TOUS LES JOUEURS

24ème édition !

Tournoi régional U13 Football

20 avril 2025

Le Tournoi régional U13 des JS Coulaines football aura lieu le dimanche de Pâques, le 20 avril 2025. Cet événement annuel réunit 32 équipes départementales et régionales dans une ambiance compétitive et conviviale. Venez nombreux encourager les jeunes talents !

Jeunes Sportives de Coulainnes
clubomnisports@jscoulaines.fr / 02 43 81 01 25

BRIC À BRAC

27/04/25



LE DIMANCHE :
8H-17H30

Place d'Arcachon
Parc François Mitterrand

INFORMATIONS
6€ les 3 mètres (indivisibles)

- Limité à 9 mètres par inscription

Inscriptions à partir du
lundi 24 février aux
JS Coulainnes (12 rue de
Paris, 72190 Coulainnes)



8ème édition !
Bric à brac
27 avril 2025

Le grand bric à brac de Coulainnes se tiendra le dimanche 27 avril 2025 de 8h00 à 17h30 à la Place d'Arcachon et au Parc François Mitterrand. Venez dénicher des trésors et profiter d'une ambiance conviviale tout au long de la journée. L'événement est gratuit pour le public, avec des stands de restauration et de rafraîchissements sur place.

[En savoir plus](#)

4. Portrait de Kélia Dreux Huston

Kélia Dreux Huston

Joueuse en U15 Élite aux JS Coulainnes, elle est actuellement au pôle espoir de basketball des Pays de la Loire.

**"Le succès est là somme de petits efforts
répétés jours après jours"**



Kélia Dreux Huston, jeune basketteuse prometteuse de 13 ans (née le 24 juin 2011), a débuté sa carrière en 2018 au club du SOM au Mans. Passionnée et déterminée, elle a rejoint les JS Coulainnes en 2023, tout en étant prêtée au club de Saint-Pavin pour la saison 2023-2024 dans le cadre du projet U13 Région du comité.

Kélia n'est pas arrivée à Coulainnes par hasard : c'est grâce à Guillaume Godefroy, entraîneur à la section basket des JS Coulainnes, qui a su repérer son potentiel et est venu la chercher pour intégrer le club. Cette même année, elle s'est distinguée en participant aux détectations du comité, ce qui lui a permis d'accéder aux compétitions du TIC (Tournoi Inter-Comités) puis du CIC (Camp Inter-Comités). Son talent l'a également conduite à être convoquée pour le TIZ U13 (Tournoi Inter-Zones).

Grâce à ses performances remarquables, elle a été admise au pôle espoir pour la rentrée de septembre 2024, où elle poursuivra sa formation pendant deux ans. Actuellement, Kélia évolue avec l'équipe U15 Élite de Coulaines.

Sur le plan scolaire, elle est en classe de 4e au CENS à Nantes, un établissement dédié aux sportifs et en partenariat avec le pôle espoir. Elle loge au CREPS de Nantes, situé à seulement deux minutes à pied de son collège, ce qui lui permet de concilier au mieux ses études et sa passion pour le basket.



JS Coulaines Club Omnisports

12 rue de Paris, 72190 Coulaines

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}.

Vous avez reçu cet email parce que vous vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

